



## **PRESENTACIÓN DEL PROYECTO**

“Hestia bienestar” surge con la idea de que las personas con algún tipo de dependencia y sin ningún familiar que pueda dedicar su vida a atenderles puedan recibir los cuidados que necesitan sin salir del hogar.

Por ese concepto de hogar nació el nombre de la empresa, ya que Hestia es la diosa griega del hogar, o más concretamente, del fuego que da calor y vida a los hogares y lo que pretende nuestra empresa es que el calor y el bienestar reflejado por el mismo resida en el propio hogar.